

Saluda del Párroco

Queridos puenteños:

Quisiera comenzar mis primeras palabras dando las gracias a cada uno de vosotros por vuestra acogida, en estos mis primeros meses, como vuestro párroco. Desde el primer momento que llegué me he sentido uno entre vosotros, al mismo nivel que las gentes sencillas de nuestro pueblo.

También quiero hacer extensible este agradecimiento al Ayuntamiento de Puente de Génave, por darme la oportunidad de hacerlo a través del saluda del libro de fiestas en honor a nuestro patrón, san Isidro Labrador. ¿Qué nos puede enseñar el Santo para vivir nuestro cristianismo de hoy? San Isidro nos invita a recordar, en un mundo que actualmente está cerrando su corazón a la acción de Dios, por medio de su Espíritu Santo, las palabras del libro del Apocalipsis: “Él está a la puerta y llama”. Él está a la puerta de tu corazón, mendigando tu amor para entrar en tu vida y transformarla. Isidro, percibió la presencia del Señor en su vida y le abrió su corazón y toda su existencia a Dios. Con su vida honesta y sencilla junto con su esposa e hijo y con todas las personas que le rodeaban siendo testigos del amor del Resucitado. Abrid el corazón y toda nuestra vida al Señor. Es aquel grito que san Juan Pablo II dio al inicio de su pontificado, “abrid las puertas a Cristo”. ¿Cómo lo hizo? Siendo un hombre de oración, de diálogo con el Señor que entendió muy bien las palabras del apóstol Santiago: “Mucho puede hacer la oración intensa del justo”. Los santos engendran santos. La cercanía a sus vidas, a sus huellas, siempre enriquece las nuestras; ellos nos depuran y nos elevan la mente, nos abren el corazón al amor de Dios. A esto nos invita hoy San Isidro Labrador al acercarse a cada uno de nosotros.

Os deseo de todo corazón que disfrutéis estas fiestas en compañía de vuestras familias y amigos. ¡Viva san Isidro Labrador! ¡Viva Puente de Génave! Un abrazo para todos de parte de vuestro párroco.

DAVID MARTÍNEZ